

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.20 2024.9.5 文責 上谷基博

2学期もみんなで盛り上げて行きましょう！

2学期が始まりました。40日を超える長い夏休みも大きな事故や事件もなく終え、無事にスタートできたことをとても嬉しく思います。

2日(月)の始業式。1学期終業式の日とは随分違い、涼しいまではいかなかったですが、比較的過ごしやすい中行えました。まずは校歌練習からです。“校歌をしっかりみんなで歌うこと”を大切にしています。結構練習し



ましたね。まあ、久しぶりだもんね。最初はなかなか声が出にくかったみたいですが、徐々に出るようになります。その上で、始業式を始めました。校長式辞で「来てくれてありがとうございます！」と。本気でそう思ってるのでね。2学期も学校をみんなで協力して、今よりももっと魅力ある場所にして行こうね。話で触れましたがパラリンピックにも興味を持ってくださいね。

2学期が始まっていますか？感覚は戻ってきましたか？

朝の校門でのあいさつ、めっちゃエコ感じです。実際に気持ちいいです。あいさつに気持ちこもってる気がします。一日頑張ろうという気持ちも伝わってきます。お互いに目を見て、できればニッコリ微笑んであいさつを交わしたいね。あいさつは立派なコミュニケーションです。

3日(火)からスタートタイムが再開されました。初日は本の用意ができていない人が1・2年生にそこそこいました。1学期同様、スタートタイムにおける読書にはこだわっていきたいと思います。3年生は2学期よりスタートタイムは教科の学習にシフトしました。その日何の学習をするかは君次第。あらかじめ、きちんと決めて取り組んでほしい。行き当たりばったりはゼッタイに良くないよ。短時間であっても毎日コツコツと継続することで大きな成果が得られる可能性があります。大きな成果でなくとも今より必ず向上します。月並みですが、『継続は力なり』努力をつづけましょう。



紹介しますね！

1. 校門表札リニューアル

気づいている人もいるだろうし、作業が行われた日に見て、「ありがとうございます！」ときちんと言った人も結構いたようですね。7月24日(水)に教頭先生が学校の表札をリニューアルしてくださいました。前々から気になってたんです。表札におそらく鋭利なもので掘られた数多くの落書き。いつの頃から書かれていたのか分かりませんが、情けない思いでした。「やります！結構得意なんです！」と赤木先生。5時間かけて研磨→マスキング→ペイント作業。おかげで傷つかない立派な表札が復活しました。



香芝市立香芝北中学校

2. ウォータークーラー新規購入

この度、昇降口外のウォータークーラーが新たに1台新設されました。写真左側がそれです。PTA予算で購入していただきました。とてもありがとうございます。みなさんにはこれまでの右側同様、大切に使ってほしいと思います。また近日中にもう1台、こんどは昇降口の内側に設置される予定です。稼働率が高かったので思い切って2台新設することになったんですね。お楽しみに！！

本校生徒による社会貢献活動が行われています。

1. 合唱部が地元自治会でコンサート

7月25日(木)に合唱部が旭ヶ丘ニュータウンの自治会館で行われた“いきいきサロン”で歌声を聴かせてくれました。参加された方々と一緒に歌うコーナーもありました。参加された方はとても喜んでおられ、帰校後すぐにお礼の電話がありました。



2. 旭ヶ丘NT祭りで大活躍!!

8月24日(土)本校グラウンドで行われた旭ヶ丘NT祭りのオープニングで吹奏楽部が



演奏ってくれました。いきなりの雨で1曲しか演奏できなかつたのがとても残念です。この日のためにしっかり準備してくれていたんだろうなって思います。自治会の方々からは、毎年素晴らしい演奏を聴かせてくれてありがとうございますと評判です。

また2名の生徒が祭りの運営スタッフとしてボランティア参加してくれました。

I学期の終わりにボランティア募集の大きなポスターが昇降口に貼ってありましたよね。あれですね。本校の学校運営協議会には2名の校区内自治会長さんに委員として入っていました。会議の中で本校生徒にも社会貢献する機会を作りたいと言ったことを受け、今回初めての取組となりました。ギャラリーとして祭りに来るのもいいけど、運営側スタッフとして祭りを盛り上げるのはとても重要です。

2011年3月に起きた東日本大震災のおり、被災地で学校が避難所になったことをみなさんも知っていると思います。あの時避難所で中高生が果たした役割はそれはそれは大きかったそうです。南海トラフも少しずつ現実味を帯びてきたかもしれません。

みなさんは地元にとって大きな宝です。それだけに期待も大きいです。本校では地域貢献できる人材を育成したいと思っています。

オンライン朝の会を行いました。

夏休みも残すところ4日となった8月29日(木)の朝実施しました。当初9時よりYouTube配信による朝の会を計画していたのですが、直前テストでスマホ等では観れるのに、クロムブックなどでは観れないことが判明しました。おそらくセキュリティの関係と思われます。このような事態を程度想定していたので、急遽MEETによる配信に変更し、9時30分より実施しました。部活動も行われていましたし、その他それぞれの事情もあるだろうし「まあ、50名ぐらい入ってきてくれたらいいかな…」ぐらいに思っていたのですが、最終的に生徒161名(1年生72名、2年生30名、3年生59名)が参加してくれました。目的は2学期に向け、ちょっと気持ちや生活リズムをそちらに持って行ってもらうおうでした。朝の会の最初に言いましたが“ゆる~い感じ”的内容にさせていただきました。

最初、県総体や県コンクールでの各部活動の活躍を伝えたり、「宿題は大丈夫?」とお決まりのことを聞いたり…。その後、誰も興味がないであろう上谷の夏休みの様子を話しました。中でもこの夏観た3本の映画についてネタバレにならない程度に熱く語らせてもらいました。マジで観てほしいと思ったのでね。

『ブルー・ピリオド』『ラストマイル』『アナウンサーたちの戦争』の3本ね! で、最後に2学期の行事予定を順にお話し、約30分のオンライン朝の会を終えました。

本当に熱かった夏!



上谷は水泳専門部の部長をしている関係で2日間スイムピアならおりましたので、残念ながら応援に行けなかった部活がありました。また行けたところでも少しの時間しかいれなかったり、行った時にはすでに試合が終わっていたりという時もありました。また写真を撮り損なっている場合もあります。申し訳ありません。

みんなの活躍、本当に素晴らしいです。感動をありがとうございます!!